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14:25 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:16

Protokolle

• 448 V1 – „in Arbeit“
• 452 V1 – „in Arbeit“
• 454 V1 – „in Arbeit“
• 456 V1 – „in Arbeit“

• 457 V1 – „in Arbeit“
• 458 V1 – „in Arbeit“
• 459 V1 – „in Arbeit“
• 460 V1 – „in Arbeit“

ToDos
Alt:

• Büroschränke ausräumen → Hendrik R. → weiterhin in Arbeit
• Lagerplatz für Chafing Dishes finden → Felix T. → erledigt
• Klemmrahmen für den Toilettenbiber mit dem Dekanat besprechen → Hendrik R. → in Arbeit
• FsRler Plakat → Hendrik R. → in Arbeit
• Umfrage zu Zeitschriften → Jonas Z. → in Arbeit, Umfrage läuft
• Inventarliste für die FsBs erstellen → Felix T. → in Arbeit
• Schilder in Lernräumen aufhängen → Hendrik K. → in Arbeit
• “Gestempelt“-Aufkleber für Plakate erstellen → Dino → in Arbeit
• airTame Testlauf und Klärung der technischen Umsetzung → Jonas Z. → in Arbeit
• Bei FsRK und AStA nachfragen, wie es mit der Selbstbeteiligung bei einem Mietwagen in einemunverschuldeten Unfall aussieht → Fuchs → in Arbeit
• SIM-Karte von Netzclub besorgen → Hendrik R. → in Arbeit
• Gebäudezugangsbrechtigungsrichtlinie erstellen → Jonas Z. → in Arbeit
• Kurzlinkseite im Wiki anpassen → Jonas Z. → in Arbeit

Neu:

• Turnschuhe zur Altkleidersammlung bringen → Nicolas L.
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2 Post
Beginn des TOPs: 14:31
B Metro Prospekt für Rico

3 Mails
Beginn des TOPs: 14:31

• Angebot von PlusPeter.
• Am 18.07. ist um 15 Uhr ein Treffen vomAStA-Vorstand, HoPo-Team und den FsBs zum ThemaHoch-schulgesetz.

4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:33

• Kai:
– Am 11. Juli 2017 wurden Handgeldreste noch nicht wieder zurückgezahlt. Die entsprechendePerson wurde schon angehalten den Betrag zeitnah zurückzuzahlen.

• Philip M.:
– Letzte Woche war FakRat-Sitzung: Die Stühle wurden bestellt und sind unterwegs.
– Die QUEST Anträge sind durch, es können wieder Whiteboardmarker bestellt werden.

• Paul P.:
– Morgen ist ein Schaupiel-Coaching von der Film-AG um 20 Uhr im Fachschaftsflur. NächsteWoche Montag beginnt der Dreh des O-Phasen Films.

• Felix T.:
– Die neue Mikrowelle ist da.

• Jasmin S.:
– Der FsR war Lasertag spielen, es hat allen Spaß gemacht und kann gerne wiederholt werden.

• Jonas Z.:
– Das airTame wurde endlich verschickt.

• David M.:
– Morgen werden viele Pakete geliefert. Diese sind alle für den Kiosk.
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• 15:21 Uhr: Nachbericht von Fuchs:
– Bericht zum Sommerfest:

– Der Ablauf war super.
– Es wurden 800€ für Lebensmittel, 30€ für eine Kühltruhe und 110,45€ für einen Trans-porter ausgegeben. Insgesamt wurden 941,11€ ausgeben.
– Eingenommen wurden 1328,80€.
– Der Gewinn liegt also bei 387,69€.

5 Uni-Preview für Interessierte
Beginn des TOPs: 14:39
Vorstellung des TOPsPhilipMolares hatte bei der Nacht der Beratung einer unschlüssigen Familie die Uni bzw. unsere Räum-lichkeiten gezeigt. Es wäre generell ein gutes zusätzliches Angebot, wenn es einige Leute von uns gibt,bei denen Termine gemacht werden können um die Uni zu besichtigen.
Diskussion• Sind wir denn die Richtigen dafür?

– Wenn Studierende potenziellen Studierenden die Uni zeigen, ist es deutlich besser alswenn es vom Dekanat gemacht wird.
14:37 Uhr: Dino Kussy geht.

• Um dies umzusetzen bräuchten wir eigentlich nur eine Email-Adresse und eine kleine Info-Seiteauf der Fakultätswebsite.
• DieAnfrage danachwirdwahrscheinlich nicht so groß sein, dasswir dies nicht stemmen könnten.
• Wenn es mehrere Interessenten sind, kann auch ein Sammeltermin gemacht werden.
• Das ganze hört sich sehr nach einer AG Aktivität an. Vorschlag: Eine entsprechende AG gründen,die sich um diese Besichtigungstermine kümmert.

14:45 Uhr: Jakob Vogt kommt.

6 Newsletter
Beginn des TOPs: 14:45
Vorstellung des TOPsDer Marvinrundbrief soll zu FsR-Newsletter umgewandelt werden. Gibt es Gegenstimmen?
Diskussion• Was ist denn das Problem an Marvinrundbrief?

– Das ist eine Anspielung und könnte schon wieder zu nerdig sein.
– Einigen ist es auch einfach egal wie der Newsletter heißt.
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14:49 Uhr: Dino Kussy kommt.
Meinungsbild:Wollen wir den Namen Marvinrundbrief behalten? Jeder hat nur eine Stimme.

Option StimmenJa 4Nein 7
• DieMeisten könnenmit demNamen nichtsmehr anfangen, deswegenwäre eineUmbenennungdurchaus sinnvoll.

7 Vorlesungsfreie Zeit
Beginn des TOPs: 14:53
Vorstellung des TOPsDie Sprech- und Sitzungszeiten müssen für die vorlesungsfreie Zeit bald festgelegt werden. Felix Thranhat für die Sprechzeiten schon eine Tabelle imWiki angelegt. Jeder FsRler sollte sichmindestens einmaleintragen, schön wären auch zweimal. Der Sitzungsrhytmus war bis jetzt immer alle zwei Wochen.
Diskussion• Alle zwei Wochen die Sitzung zu halten ist mit Blick auf die O-Phase sinnvoll. Dabei sollte daraufgeachtet werden, dass die O-Phase und Teamerfahrt umgangen werden.

• Nächste Woche ist Sitzung und dann alle zwei Wochen. In den zwei Wochen vor der O-Phase istjeweils eine Sitzung.
• Bei den Sprechstunden sollte darauf geachtet werden, dass an allen Tagen eine Sprechstundegehalten wird und es keinen leeren Tag und keinen mit zwei Sprechstunden.
• Selbst wenn die zwei Sitzungen vor der O-Phase zu viel sind, kann immer noch gesagt werden,dass es nichts zu besprechen gibt und nur die Standard TOPs werden gemacht.

– Der Sprecher kann eine Sitzung auch noch absagen.

8 Chafing-Dishes
Beginn des TOPs: 15:00
Vorstellung des TOPsEs wurde Platz für die Chafing-Dishes gefunden. Vier Dishes plus Zubehör, wie die Einsätze, könnenuntergebracht werden. Um diese zu kaufen, werden 250€ beantragt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR Informatik stellt 250€ für die Anschaffung von Warmhaltebehältern und Zubehör zurVerfügung.
Ja Nein Enthaltung
7 0 1

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 8

5



Das Geld wird als Handgeld an Felix Thran ausgezahlt. 15:04 Uhr: Hendrik Reichenberg kommt.

9 Lehrer-Lämpel-Pokal Gravur Aufstockung
Beginn des TOPs: 15:05
Vorstellung des TOPsDie Gravur wurde doch etwas teurer als gedacht und die QSL bittet deswegen um eine Aufstockungdes Beschlusses um 30€.
15:06 Uhr: Hendrik Fuchs kommt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR stellt weitere 30 Euro für die Gravur des Lehrer-Lämpel-Pokals zur Verfügung. (Anmer-kung: Original Beschluss 459.1F)
Ja Nein Enthaltung
10 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 10

10 Auflösung Big-Bang-Topf
Beginn des TOPs: 15:10
Vorstellung des TOPsDer Big Bang ist vorbei, wir haben aber noch durch den Finanztopf 1000€ gebunden.
Diskussion• Unser Organisationsteam hat keine Einwände gegen die Auflösung.

• Das Geld ist nicht in einem Topf, sondern in einem normalen Finanzbeschluss gebunden.
Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR hebt den Beschluss 456.1F (Big Bang Einkauf, 1000€) auf.
Ja Nein Enthaltung
10 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 10
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11 Raspberry Pi für den Protokollschrank
Beginn des TOPs: 15:14
Vorstellung des TOPsDer Rechner des digitalen Protokollschranks macht zunehmend Probleme. Dies ist hinsichtlich der an-stehenden Klausurphase nicht hinnehmbar. Die Admins würden deswegen gerne einen Raspberry Piund Zubehör für 80€ für den Protokollschrank kaufen.
Diskussion• Muss es ein Pi sein?

– Es könnte auch ein gebrauchter Lenovo gekauft werden, aber die Admins haben sich fürden neuen Pi entschieden.
• Hält der Pi die Temperaturen in dem Schrank aus?

– Ja.
• Sollen denn die Protokolle auf dem Pi gespeichert werden?

– Nein, der Pi ist nur für das Interface da.
• Der Infoscreen läuft auf einem Pi und muss regelmäßig neugestartet werden.

– Das liegt aber nicht am Pi, sonderen an anderen Sachen.
Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR stellt 80 Euro für neue Protokollschrankhardware zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
8 0 2

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 10

12 Sonstiges
Beginn des TOPs: 15:23

• Cordt fragt nach, ob er an den analogen Protokollschrank darf.
– Ja.

13 Newsletter
Beginn des TOPs: 15:24

• Sitzungstermine und Sprechzeiten in der vorlesungsfreien Zeit.
• Das Film-AG Schauspiel-Coaching ist morgen um 20 Uhr im Fachschaftsflur.
• Viel Erfolg bei den Klausuren.

15:28 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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